

Nous sommes le jeudi 14 novembre. Les prières de cette semaine sont guidées par le Secours catholique de la Loire et la diaconie de Saint Etienne.

Nous allons méditer le psaume du jour qui rappelle la fidélité de Dieu envers les plus pauvres.

Je me présente à Dieu avec tout ce que je suis et ce qui m'habite. Je lui offre ce que je suis et lui demande de me guider dans cette prière. Je lui demande aussi la force de m'engager davantage pour la justice. Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit.

Nous écoutons le chant "Prends Seigneur et reçois" interprété par Laurent Grzybowski.

La lecture de ce jour est tirée du psaume 145

Le Seigneur garde à jamais sa fidélité,
il fait justice aux opprimés ;
aux affamés, il donne le pain ;
le Seigneur délie les enchaînés.
Le Seigneur ouvre les yeux des aveugles,
le Seigneur redresse les accablés,
le Seigneur aime les justes,
le Seigneur protège l'étranger.
Il soutient la veuve et l'orphelin,
il égare les pas du méchant.
D'âge en âge, le Seigneur régnera :
ton Dieu, ô Sion, pour toujours !

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. « Le Seigneur garde sa fidélité à jamais. » J'écoute et goûte ces premières paroles du psalmiste. Je me représente quel peut être ce Dieu, offrant toujours sa fidélité... hier, aujourd'hui et encore demain. Je profite d'un moment enveloppé dans la présence fidèle de Dieu pour moi.

2. Les visages d'humanité sur lesquels le Seigneur se penche en particulier sont ceux des opprimés, des affamés, des accablés, ou des étrangers. Je cherche concrètement ces visages autour de moi dans ma vie: dans la rue, dans mon travail, dans ma famille... Et je regarde Dieu se pencher sur chacun de ces visages familiers.

3. Le psaume nous dit comment Dieu agit. J'examine ses gestes: il fait justice, il nourrit, il redresse, il protège, il soutient. » Je pense aux personnes et aux associations qui posent ces gestes et mènent ces actions. Je rends grâce pour leur action. Quel appel j'en reçois du Règne de Dieu, pour aujourd'hui?

De nouveau j'écoute les paroles de ce psaume. Je les laisse me parler encore.

Maintenant je me tourne directement vers le Seigneur. A mon tour je m'adresse à lui et lui dit les paroles qui m'habitent. Cela peut être des remerciements pour sa fidélité? Ou bien je peux demander de l'élan pour m'engager davantage pour la justice? Ou de la lumière pour mieux comprendre où je suis appelé?

Pour conclure ma prière je reprends les mots familiers:

Notre Père, qui es aux cieux
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen